

COUCHES

Coup de théâtre à la salle Jean-Genet

Jean Peter (CLP)



« Vol de tableau dans une galerie d'art ». Pour ces jeunes artistes en devenir, qui ont imaginé décors et scénario, c'était une première répétition. Photo Jean Peter

Hélas, ce ne fut pas la foule, seulement trois participants avaient répondu à l'invitation. Pourtant, Eric-Émilien Naman, responsable culturel à la communauté de communes, toujours très enthousiaste d'œuvrer dans la belle salle de spectacle de Couches, n'a pas ménagé ses efforts pour entraîner ces néophytes dans l'univers particulier du théâtre, un art qui mêle expressivité et improvisation. Dans un premier temps, il a fait percevoir le jeu d'acteur à ses jeunes élèves en leur demandant d'exprimer, sans trop réfléchir, par le geste et l'expression du visage des sentiments comme la joie, la peur, la tristesse... « Pour vous aider, pensez à vos réactions quand vous avez vous-même ressenti ces émotions dans votre vie », leur a-t-il suggéré. Ensuite, des exercices de plus en plus compliqués se sont succédé. Il leur a fait travailler également leur faculté à improviser, leur capacité à imaginer un comportement qui permet au spectateur de comprendre une situation sans avoir besoin de l'expliquer. En fin de séance, ces interprètes en herbe ont imaginé une histoire qu'ils ont jouée devant leur professeur et qu'ils auront l'occasion de présenter de façon plus aboutie lors d'une prochaine séance qui, on l'espère, attirera plus de participants et de spectateurs.

Prochaines séances les 21 février et 20 mars. Par ailleurs, depuis le 18 janvier, un atelier théâtre a lieu à la salle Jean Genet tous les jeudis de 18 h à 18 h 30. Il est proposé aux amateurs par le Club Culture et animé par Marie Filmont, il est gratuit et sur inscription au 07 60 32 20 89